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西卡：以下是我在4月3日下午清明节超度仪式中的感受分享。

看到一副图：天使们身着白色的亚麻布衣，满脸喜气洋洋，沿着来时的路，将白色的花瓣分发到了死者的
身边。

他们将这些白色的花瓣分布成一个个阵型，从上面看，就像花朵本身一样。一个个充满着活力又和谐的模
样。

出现另一个图像，看到了很大一片面积是密密麻麻的病床，有许多去世人的灵魂躺在医院的病床上等待治
疗。这些临时帐篷里的病床可以容纳无数需要紧急灵魂手术的病人。在这次紧急行动中，来了很多的天使，
也有外星医生来帮助，需要很多的天医，联合给去世的人们动宇宙灵魂手术。他们给灵魂中的黑暗部分消
除和治疗。 灵魂在手术中很痛苦的哭叫，但手术是灵魂急需要做的，只有这样他们才能够往上提升，或着
说是可以走的更远。

这场紧急灵魂治疗是非常急需的，有这么多的人数，因为有这么多大批到来的灵魂，地上有多少床位，天
上就有多少的床位对应，甚至更多。

看到邻居去世的狗狗查理望着空中出现的金光闪闪的大门。它对着大门狂吠着，满脸的喜悦和期待。

看到天使们在准备着天上的花堂，到处都撒满着发亮的鲜艳花朵。到来的人们都在欣赏着美丽的花。大家
都为花朵的美丽而惊讶和惊喜，他们的脸上洋溢着幸福，因为从未见过如此精彩的世界。

你已经来到了天国的大门，
大高的大门向外敞开着。
天使们用狭长的金色长号吹出了欢迎的音符，
满心欢喜地迎接和引导前来的人通过大门。

小狗查理到了天国的大门，满心欢喜地摇着小尾巴。

我看到邻居家的狗高兴地扑向它的主人。主人夫妇对这只狗非常满意，深深的爱将他们融在一起。

说起查理这条狗，在我2019年搬进这个新家时，经常晚上梦里会出现一条拐腿的狗，后来觉得有点奇怪，
为什么老是在梦中有条狗？有一次无意间看到房子外面有一个十字架，上面有狗的名字，就问邻居怎么回
事，邻居解释这是狗的墓碑，墓碑舍不得丢掉，当作纪念留起来了。

我问道，你的狗是不是黄色短毛，一只脚有些问题的，而且看到曾经被人从高处摔下来之后脚受伤了 。邻
居的眼睛瞪得大大的，你怎么知道的？狗确实曾经被人伤害过，后来一只脚残了。

邻居讲了自己与这狗的渊源。这本来是一条流浪狗，每次经过狗都喜欢跟着他，他也很喜欢这条狗，有一
天这狗就一直跟着他走，也许是缘分，就决定把狗领回家，狗给他生活带来了很多的快乐，结下很深的感
情。但狗总会老去，现在可以给狗超度，主人彼感欣慰。

茉丽卡：由于我是新学员，不太了解仪式过程等，所以自己在仪式的统一时间里，在家念天爱真言和打坐，
把名单交由司仪去做超度。

我一开始打坐感觉到自己马上进入其他的维度空间，离开了三维，有什么东西在抚摸着我的小手指。我是
如此的感恩和快乐。她从未经历过这样的事情。

我每天习炼太空漫步，我的肩膀原来疼痛的地方，现在不痛了，假如有一天我不习炼，感觉是浑身不舒服。

我觉得习练太空漫步后，我变得幸运了，过去一直卖不掉的土地，去年顺利卖掉了。
非常感谢这一切！

https://fhyuan.net/?p=15464


李惠: 大家对此次的超度仪式比往年的超度仪式更加的重视，因为在超度过程中，还有防新冠病毒的功能。

虽然这次不能聚会，大家都是通过网络连线来完成。但网络仪式过程中大家同心协力，每个人都很认真地
念唱祈祷文。

感觉宇宙的能量包围着我们，能量如细细的雨丝一样一直在降下来，充满在每一个人的细胞里。

念着手中超度的名单，看着这些名字比头几年增多了，见名如见人，想着他们在世的时候那活生生的模样
仿佛就在眼前，人生何等的苦短，他们就在这物质世界里消失了。

所以我们要更加珍惜眼前现在所拥有的一切条件。人的生命很有限，会有走到尽头的一天，意义在于朝什
么方向发展，师父经常开示的一句话，要想攀登珠穆朗玛峰，下山的路千万条，登峰的路只一条（修炼之
路）。

在仪式前几分钟接到师尊通知，让各组在上午10点正到房外，为全球在此次防疫中就义的英雄们医生、护
士、义工默哀三分钟。

此次的疫情中那么多人遭受不幸与痛苦，大家内心无比的难受，期盼人们早日摆脱这种隔离的日子和在恐
惧中的焦虑。但因为我们认识凤凰园，有神的护佑，让我们内心安宁，只要按照凤凰园的修炼指南，平时
处处做好防护，就不用战战兢兢的过日子，始终看到前面是有希望的，坚定的，有办法的。平时体现不明
显，但在关键时刻修炼人和不是修炼人，遇事后的反应完全不一样。普通人的内心没有办法消除各种顾虑，
在疫情中不少人因此还得了忧郁症。

期盼有更多的有缘人认识凤凰园，来学凤凰园，都能得到神的护佑。

阿敏：接到电话说有超度仪式，感觉非常棒，已经很久没有这样的仪式了，特别是在超度仪式中还有防疫
情的功能。

仪式中宇宙链接的能量很大，和自己平时一个人完全不一样，大家一起的能量感觉很舒适。

仪式后人变得安静和清醒，无可描述的内心转变和和肉体的转变。感谢这一切的神奇。

萨比娜：仪式中我感觉浑身冷气在往下跑，仪式中能量链接很强，感觉能量在冲洗，难以描述内心的感动。

松元：我们夫妇的感受很接近，在仪式过程中感觉能量非常强，很温暖。

仪式后，由于亲人得到了超度，内心比之前平静很多，无比的安详感出来。

时间很快，一别十几年，很久没有听到这熟悉的心灵慧歌声了，今天再一次听到这熟悉又温暖的声音内心
很感触、感慨。

非常感谢师尊，让我们有这样超度的机会。

阿伦-约翰森： 一开始我经历了相当长的一段时间的黑暗和沉重的能量，我看到很多很快出现的一幅幅画
面，但我自己无法翻译出图片的真实意义。人感觉经历了一场马拉松一样，渐渐地变得明朗起来，当阴宅
的风水音乐响起时，一切都变得轻快而平静。我感到内心深处的平静，但同时又觉得很累，有些疲惫。
谢谢！

西塞尔-斯蒂尔莫：当我们双手合十在胸前的时候，一阵轻微的摇晃开始了。左边有点头疼。我 “走神
了”，也许是短暂的睡着了，一切都变得很白。手中传来了强烈的刺痛感，也有压力感。

很暖和，出了很多的汗。我身体来回不停的摆动着。
当我的手再次放在胸前的时候，我又感觉到手上有一种刺痛的压力感。

当我们听到阴宅风水的音乐时，我开始哭了起来。摆手的力度变弱了，哭声停了下来。在这四个字上，我
哭了很多次。

很强的体验。我的右侧有轻微的头疼。

非常感谢！



（待续）

 


